

ABSTRAK

Agustin, Laili, 2023. *Efektivitas Teknologi Informasi Perspektif Islam Untuk Pemulihan Ekonomi Sentra UMKM Keset Karangrejo Pasca Pandemi Covid-19 (Studi Sentra UMKM Keset Karangrejo, Kecamatan Purwosari, Kabupaten Pasuruan)*. Skripsi. Ekonomi Syariah, Fakultas Agama Islam, Universitas Yudharta Pasuruan. Pembimbing M. Dayat, S.PdI., MM

Kata kunci: teknologi informasi persepektif islam, pembangunan ekonomi, UMKM

Information technology atau IT (teknologi informasi) merupakan istilah umum apapun yang membantu manusia dalam pembuatan, penyimpanan, komunikasi, dan atau peyebaran informasi disebut sebagai teknologi informasi. Teknologi informasi juga dapat diartikan sebagai sesuatu fasilitas yang terdiri dari perangkat keras dan perangkat lunak yang mendukung dan meningkatkan kualitas informasi untuk setiap lapisan masyarakat secara cepat dan efektif. Pada masa lalu media sosial menggunakan surat kabar, radio, televise, telegram, dan alat sederhana yang lainnya pada era-era tertentu sebelumnya, maka saat ini telah dimodifikasi menjadi lebih mudah dengan adanya teknologi. Teknologi dan pengetahuan ilmiah diperlukan dalam islam dan harus mematuhi prinsip-prinsip islam. Tanpa persepektif islam terhadap iptek, maka akan terjadi kekacauan baik pada tataran fisik maupun tataran non fisik, maka peneliti melakukan penelitian yang berjudul “efektivitas teknologi informasi untuk pemulihan ekonomi sentra UMKM keset karangrejo pasca pandemi Covid-19”.

Tujuan dilakukan penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah teknologi informasi dapat memulihkan perekonomian yang hancur akibat pandemi Covid-19 disentra UMKM keset karangrejo dalam tinjauna islam tentang teknologi informasi.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan pendekatan deskriptif.

Instumen penelitian yang digunakan oleh peneliti adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil dari penelitian didapatkan bahwa teknologi informasi masih jarang digunakan para pelaku UMKM yang ada disentra UMKM keset karangrejo, tetapi sangat menguntungkan jika sudah digunakan dengan baik dan benar sesuai syariat Islam

ABSTRACT

Agustin, Laili, 2023. *The Effectiveness Of Information Technology From An Islamic Perspective For The Economic Development Of The UKM Karangrejo Mat Center After The Covid-19 Pandemic (Study of Karangrejo Mat UMKM Centers, Purwosari District, Pasuruan Regency)*. Thesis. Sharia Economics, faculty of Islamic religion, university of yudharta pasuruan. Advisor: M. Dayat S.P,dI,. MM.

Keywords: information technology from an Islamic perspective, economic development, SMEs

Information technology or IT (information technology) is any general term that assists humans in the creation, storage, communication, and/or dissemination of information referred to as information technology. Information technology can also be interpreted as a facility consisting of hardware and software that supports and improves the quality of information for every level of society quickly and effectively. In the past, social media used newspapers, radio, television, telegrams, and other simple tools in certain previous eras, so now it has been modified to make it easier with technology. Technology and scientific knowledge are necessary in Islam and must adhere to Islamic principles. Without an Islamic perspective on science and technology, there will be chaos both at the physical levels, so the researchers conducted a study entitled “the effectiveness of information technology for economic recovery in the UKM Karangrejo Mat Center after the Covid-19 pandemic”.

The purpose of this research is to find out whether information technology can restore the economy that was destroyed by the Covid-19 pandemic in the UKM Karangrejo Mat Center in an Islamic review of information technology.

The type of research used is qualitative research using a descriptive approach.

The result of the research found that information technology is still rarely used by MSME actors who are in the UKM Karangrejo Mat Center, but it is very profitable if it is used properly and correctly according to Islamic law.

خلاصة

أغوستين ، ليلي ، ألفان وثلاثة وعشرون. فعالية تكنولوجيا المعلومات من منظور إسلامي في التنمية الاقتصادية للمؤسسات الصغيرة والمتوسطة ومتناهية الصغر مات كارانجرجو بعد جائحة كوفيد-ناينتين. أطروحة: اقتصاديات الشريعة ، كلية الدين الإسلامي ، جامعة يودارتا باسوروان. المستشار: محمد دايات بكالوريوس التربية الإسلامية. ماجستير في الإدارة

الكلمات المفتاحية: تكنولوجيا المعلومات من منظور إسلامي ، التنمية الاقتصادية ، المشاريع الصغيرة والمتوسطة

تقنية المعلومات أو تكنولوجيا المعلومات (تكنولوجيا المعلومات) هي أي مصطلح عام يساعد البشر في إنشاء و / أو تخزين و / أو اتصال و / أو نشر المعلومات التي يشار إليها باسم تكنولوجيا المعلومات. يمكن أيضًا تفسير تكنولوجيا المعلومات على أنها منشأة تتكون من أجهزة وبرامج تدعم وتحسن جودة المعلومات لكل مستوى من مستويات المجتمع بسرعة وفعالية. في الماضي ، استخدمت وسائل التواصل الاجتماعي الصحف والراديو والتلفزيون والبرقيات وغيرها من الأدوات البسيطة في عصور سابقة معينة ، لذا فقد تم تعديلها الآن لتسهيل الأمر باستخدام التكنولوجيا. التكنولوجيا والمعرفة العلمية ضرورية في الإسلام ويجب أن تلتزم بمبادئ الإسلام. بدون منظور إسلامي حول العلوم والتكنولوجيا ، ستكون هناك فوضى على المستويين المادي وغير المادي ، لذلك أجرى الباحثون دراسة بعنوان "فعالية تكنولوجيا المعلومات في كوفيدتسعة بعد وباء كارانجرجو الانتعاش الاقتصادي لمراكز الأعمال الصغيرة والمتوسطة الحجم في عشر

الغرض من هذا البحث هو معرفة ما إذا كانت تكنولوجيا المعلومات يمكن أن تعيد الاقتصاد الذي دمره في مراجعة إسلامية كارانجرجو في مراكز المشاريع الصغيرة والمتوسطة في كوفيدتسعة عشر جائحة لتكنولوجيا المعلومات

نوع البحث المستخدم هو البحث النوعي باستخدام المنهج الوصفي

أدوات البحث التي يستخدمها الباحثون هي الملاحظة والمقابلات والتوثيق

ووجدت نتائج الدراسة أن تكنولوجيا المعلومات لا تزال نادراً ما تستخدم من قبل الشركات الصغيرة ، ولكنها مربحة للغاية إذا تم كارانجرجو حصيرة والمتوسطة في مراكز المشاريع الصغيرة والمتوسطة استخدامها بشكل صحيح وصحيح وفقاً للشريعة الإسلامية